

PRÓLOGO

La revista Gram Positivos, se plantea como un espacio de divulgación electrónico de periodicidad anual, que resalta los avances del programa de Microbiología de la Universidad de Pamplona del Departamento Norte de Santander, Colombia, en materia de Academia, Investigación y Extensión Social. Este año de manera especial se hace el lanzamiento de la primera Edición de la Revista en el marco de la conmemoración de los 25 años de creación de nuestro programa y los 57 años de fundación de nuestra alma mater, el cual en la escala del tiempo ha tenido una gran evolución; todo ello producto del trabajo mancomunado del personal docente, administrativo y estudiantil, que han aportado sus ideas, tiempo y dedicación para hacer que el programa de Microbiología se encuentre muy bien posicionado a nivel regional y nacional.

Es así como esta primera edición contempla las actividades académico-lúdicas e investigativas desarrolladas por parte de los docentes, estudiantes y egresados durante el año 2017, las cuales contribuyeron de manera sustancial al alcance de los objetivos de calidad no sólo del programa sino que también aportan al logro de los objetivos misionales de nuestra universidad.

En este sentido deseo agradecer de forma especial el apoyo recibido durante la vigencia 2017 de parte de la administración de la Universidad de Pamplona en cabeza del Dr. Ivaldo Torres Chávez y todo su equipo directivo, quienes respaldaron cada una de las ideas gestadas desde la dirección del Departamento. De igual manera, a todos nuestros docentes y estudiantes que participaron de forma activa en el desarrollo de importantes actividades que permitieron hacer más visible nuestro programa a nivel local, regional y nacional. Especial agradecimiento a nuestros egresados, con quienes pudimos compartir experiencias de formación profesional y personal que les ha permitido sobresalir en un mercado laboral cada vez más globalizado y competitivo.

Cómo departamento continuaremos con la misión de formar profesionales integrales que contribuyan al desarrollo de la región y el país basados en la cultura de la investigación. Adicional a este compromiso, asumimos también el reto de “formar líderes para la construcción de nuevo país en paz”. Por tanto, los invito cordialmente a leer nuestra revista, hacer sus aportes para la siguiente edición y solicitarles comedidamente que la compartan con todos aquellos a quienes creen pueda interesarle su contenido.

Un Saludo Afectuoso,



Raquel Amanda Villamizar Gallardo. MSc. PhD.
Directora del Departamento de Microbiología 2017
Universidad de Pamplona
dmicrobio@unipamplona.edu.co